

Lions-Kalender: Lilly malt schönstes Schloss

VON MELANIE PITTSCH

BENRATH Es ist Sommer, es ist heiß, und doch gibt es Menschen, die sich schon jetzt über die Vorweihnachtszeit Gedanken machen. Der Lions Club Schloss Benrath hat gestern das neue Motiv seines Adventskalenders präsentiert: Das Schloss Benrath im Winter, während der Weihnachtsmann mit seinem Schlitten gerade darüber hinweg fliegt und Kinder davor einen Schneemann bauen. Das Motiv stammt von Lilly Storz. Die Lions suchten das Bild der Zehnjährigen bei einem Malwettbewerb unter vier Benrather und Urdenbacher Grundschulen aus. 119 Kinder nahmen teil, Lilly gewann und wurde dafür geehrt.

Schlitten und Schneemann

„Ich habe schon oft Weihnachtsbilder gemalt. Der Weihnachtsmann war meine Idee“, erklärt Lilly, die die Klasse 3b der Gemeinschaftsgrundschule Schloss Benrath besucht. „Aber meine Lehrerin hat mich auf die Schneemännern gebracht.“



Michael Backhaus, Hans Schütt und Martin Seeger vom **Lions Club** (von links) gefiel das Bild von Lilly Storz besonders gut.
RP-FOTO: RALPH MATZERATH

Als Lions-Präsident Martin Seeger Lilly zu sich ruft, hüpfelt die Zehnjährige grinsend auf die Bühne und kann es kaum erwarten, ihren Preis zu bekommen. Sie ge-

winnt einen Tagesausflug mit Übernachtung im Europapark Rust. Unter Beifall hebt Seeger Lilly in die Luft und entlässt sie zu ihren Freunden, die ihr gratulieren.

Die Kinder malten ihre Bilder im Kunstunterricht. „Alle malen gern. Da kommt die Motivation von selbst“, sagt Lehrerin Ulrike Schumacher. Lilly sei besonders engagiert ans Werk gegangen. „Sie war die Einzige, die einen Schlitten auf ihrem Bild hatte.“

Für die dreiköpfige Lions-Jury war bei der Bewertung wichtig, wie sehr sich die Kinder an die Vorgabe gehalten hatten: nämlich das Schloss im Winter zu malen. Außerdem kam es den Dreien darauf an, ob sich das Motiv für das Layout des Kalenders, der mit einer Auflage von 4500 Stück erscheinen wird, eignet. „Die Farben dürfen nicht zu düster sein, und die Törchen müssen ja auch auf das Bild passen“, erläutert Lions-Mitglied Hans Schütt.

Der Kalender wird fünf Euro kosten und ist ab Oktober erhältlich. Im Weihnachtsdörfchen wird er am Stand der Aktionsgemeinschaft Benrath ausgestellt und verkauft. „Es ist immer wieder schön zu sehen, wenn die Kinder mit ihren Eltern vor dem Kalender stehen und sagen 'Das Bild hat ein Freund von mir gemalt.'“, erzählt Hans Schütt.